

Neue Gesichter in der Kundenberatung

In den vergangenen drei Monaten sind bei der Appenzeller Kantonalbank (APPKB) zwei neue Mitglieder zum Team der Anlageberatung gestossen. Zudem kam es zu einem internen Wechsel in die Kreditkundenberatung.

In den vergangenen Jahren konnte die APPKB ein stetiges Wachstum erzielen. Die persönliche Kundenpflege ist der Bank ein grosses Anliegen. Um den Kundenstamm, trotz des Wachstums und zwei Austritten, weiterhin professionell und engagiert zu betreuen, hat sie zwei neue Kundenberater eingestellt.

Bereits am 1. Oktober 2017 hat Désirée Fitzi als Anlageberaterin gestartet. Die kaufmännische Lehre mit Berufsmatura absolvierte sie schon bei der APPKB in Oberegg. Nach verschiedenen beruflichen Stationen arbeitete sie zuletzt bei einer Liechtensteinischen Bank als Kundenberaterin und schloss letzten Sommer die Ausbildung zur Finanzplanerin mit eidgenössischem Fachausweis erfolgreich ab. Désirée Fitzi folgt auf Marcel Fraefel, der die Bank Mitte des vergangenen Jahres verlassen hat.

Seit dem 1. Dezember 2017 ist Patrik Rusch als Kreditkundenberater tätig. Er übernahm die Stelle von Reto Keller, der die Bank Ende Jahr verlassen hat, um eine neue berufliche Herausforderung anzutreten. Patrik Rusch ist dipl. Finanzberater IAF und arbeitet seit über 15 Jahren bei der APPKB. Während dieser Zeit hat er sich in verschiedenen Funktionen und Abteilungen in der Bankenbranche weitergebildet. Vor seinem internen Wechsel in die Kreditberatung war er zuletzt während mehreren Jahren als Anlageberater tätig.

Anstelle von Patrik Rusch ist Ramon Hörler zum Team der Anlageberatung gestossen. Er hat ebenfalls KB-Hintergrund, so absolvierte er in den Jahren 2010 bis 2013 die kaufmännische Lehre mit Berufsmatura bei der APPKB. Danach durchlief er als Durchdiener den Militärdienst und startete anschliessend die Fachhochschule St. Gallen im Vollzeitstudium. Er wird sein Bachelor-Studium mit Vertiefung in Banking und Finance diesen Sommer abschliessen.

Die APPKB freut sich, Désirée Fitzi und Ramon Hörler im Team zu begrüssen und Patrik Rusch weiterhin dabei zu haben. Allen dreien wünscht die APPKB viel Freude und Erfüllung bei ihrer Arbeit.



Die neuen Kundenberater (v.l.n.r.): Ramon Hörler, Désirée Fitzi und Patrik Rusch

Die Appenzeller Kantonalbank ist die führende Bank im Kanton Appenzell Innerrhoden.

Die sympathische Bank wurde 1899 gegründet und ist stark bei der Bevölkerung verwurzelt. Als Universalbank bietet sie ein breites Dienstleistungsangebot. Hinzu kommt eine verantwortungsvolle Grundhaltung, die das Wohl der regionalen Wirtschaft und der Menschen in den Mittelpunkt stellt – sei es mit der nachhaltigen Kreditpolitik oder mit attraktiven Arbeitsplätzen für über 90 Mitarbeitende. Produkt- und Servicequalität sind höchste Anliegen der Bank.

Weitere Informationen

www.appkb.ch

Weitere Auskünfte

Ueli Manser, Direktor

Appenzeller Kantonalbank, Bankgasse 2, 9050 Appenzell

Telefon 071 788 88 00

ueli.manser@appkb.ch